



陽光台小



つくばみらい市立
陽光台小学校
学校だより 第3号
令和5年5月19日
児童数 1004名

4月のスタートから1か月半が過ぎ、暑い日も多くなってきました。子供たちは、学習やスポーツテストへの取り組み、身体測定や各健診、メディアセンターのオリエンテーションなど様々な場面で、落ち着いた様子や、頑張る姿を見せてています。これも、保護者の皆様の学校へのご理解と家庭教育のおかげだと思っております。ありがとうございます。また、明日（5月20日土曜日）の奉仕作業では、お休みの日にもかかわらず、PTA本部、美化委員会の皆様をはじめ、保護者の皆様にはたいへんお世話を掛けいたします。よろしくお願ひいたします。

5年生・陽光台地区の変遷・米つくり学ぶ

5年生は、総合的な学習で「米づくり」を中心とした探究活動を行う予定です。そのスタートとして、「米作り、そして陽光台地区の土地利用の移り変わり」について、青少年育成つくばみらい市民会議会長の木田裕通様からお話を聞きました。しっかりメモを取りながら、どんな米ができるのか・つくばみらい市の命名の由来などの質問もたくさん出ていました。



iPad の活用

各学年で、iPadを使った学習が進められています。2年生は、ICT支援員の先生から学習ツール「ドリルプラネット」の方法を学びました。学年の段階に応じて、iPadの文房具としての活用を進めていきたいです。

iPad を大事に扱うようお声掛けをお願いします。

1年生・外遊び・あさがお

1年生も、学校の生活に大分慣れてきました。連休明けから、昼休みに外遊びも開始しました。先生の後について校庭探検から始めました。また、あさがおの種を観察し、種まきを行いました。毎朝、水やりを楽しむ様子が見られています。陽光台小「あいうえお」の「あ」を意識して、廊下で会った時は、元気なあいさつができます。

はやくめがでるよう、おみずをあげるね。



お知らせ

スクリレでも配信済ですが、本校職員駐車場の利用方法についてお願いがございます。本校への来校は、徒歩をお願いしておりますが、やむを得ず車をご利用される場合は、駐車場前道路の渋滞を解消するため、体育館側の門から入場し、駐車場内で乗り降りし、児童館側の門から出でていただきますようお願いします。児童クラブの送り迎えも体育館側の門→児童クラブ側の門であることを児童クラブにも確認いたしました。なお、本校職員は出勤時間が重なる場合は、児童クラブ側からは車を入れる場合があることをご承知おきください。ご理解いただき、渋滞の解消にご協力いただきますようお願いいたします。